

全国合研福岡県 2014/4/7
実行委員会ニュース①

発行元：福岡県実行委員会広報部

新年度が始まり、保育士・子どもたち
共に新しい生活を迎えましたね。今は
泣き声が聞こえていても、これから少しずつ、
子どもたちの笑顔が増えてくることでしょう。
さて、合研についてですが、これから
福岡での、合研に向けての準備や近況を
お伝えしていく、実行委員会ニュースを発行
していきます。今回は、発行が遅くなり、
大変申し訳ありません次の号からも、
みなさんに楽しく読んで頂けるニュースを
お届けしていくと思いますので、よろしくお願ひ
します!!

保護者で実行委員をして下さる方が『41人』に!!!
by まっぽぐり保育園

2月のクラス会で、各クラス保護者の方へ呼びかけをしたところ、
41名の方が『実行委員』になって下さいました。

「福岡で全国合研っていうのがあってね…」と、身近な人に
広めるだけでも、実行委員の仕事をするからという職員の
呼びかけに「それなら…」と思い、名前を書いて下さった方も。
職員・保護者一体となって、合研を盛り上げていければと思います。
～みんなで力を合わせて増やしていくましょう～

おねがい

5月にもニュースを発行したいと
思いますので、載せたい記事があれば、
あれば、4/25(金)までに柳原保育園
までFAXでお寄せ下さい!
よろしくお願いします!!

FAX:(092)574-3266

ちいさな先生
ちいさなまがこの度購読者数が
35増えました!ちいさなままで
ちょっと一息♪読むとほんわかとした
気持ちになりますよ

炭坑節 踊りますか?

若竹保育園では、なんと…
職員会議の前に踊っているそうです。
合研のことを知らう目的も
兼ねているところがすばらしいです。

忙しさにかまけて
練習をしていない
私たちは
みならわなくては
と心改め
ました。



-----「うまれる」の上映会に参加された方の感想-----

★本当に良かったです。たた一度きりの人生、自分自身うまれてきたこと、我が子達と出会えたこと、(いろんな奇跡をあらためて見つめなおすしました。感謝して日々を過ごしたいと思えました。
子守りしてくれた主人にも感謝しました。映画をすすめてくれたまっぽぐり保育園の先生方にも心から感謝しています!

★「うまれる」の上映会に行かせて頂いて良かった。主人と2人で鑑賞でき、気持ちを共有できたことも貴重な時間となりました。

